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北がわ 一雄

日本どこでも
このマークの
お店なら

プレミアム付き商品券を発行・販売 軽減税率制度がスタート

「自動車税」（新車）が
毎年減税

キャッシュレス・消費者還元事業 消費者還元期間：2019年10月～2020年6月

年金生活者支援給付金

キャッシュレスで
最大5％還元

公明党が実現しました！！INFORMATION

「自動車取得税」が廃止
導入される「環境性能割」は
１％分軽減（１年間）

ぜ～んぶ

全国の市区町村が、対象となる方々
（住民税非課税の方、小さな乳幼
児のいる子育て世帯）に対して、25％
もお得に買い物ができる「プレミアム
付き商品券」を発行・販売します。

日々 の生活における負担を減らすため対象品目に
係る税率を8%に据え置きます。

10月以降に購入する新車登録車から、「自動車税」
が毎年減税になります。2,000cc以下のコンパクトカ
ーほど減税額が大きく、この排気量では年間最大
4,500円、10～15%程度、毎年減税となります。

「自動車取得税」が廃止され、導
入される購入時の税（環境性能
割）は、燃費が良い自動車ほど税
が軽減されます。2019年10月1日～2020年9月30日
の1年間は、1%分軽減されます。新車と中古車とも
に対象です。

低年金の高齢者（老齢基礎年金
受給者）であれば、保険料を納め
た期間に応じて月最大5000円が
支給されるほか、保険料免除期
間に応じた加算などもあります。
※給付金を受け取るには請求手続きが必要となります。

※テイクアウト（持ち帰り）の場合は軽減税率が適用されますが、
　イートイン（店内飲食）の場合は外食として
　標準税率が適用されます。

25%
お得

給付金を受け取れる方（以下の全てを満たす方）
●障害基礎年金の受給者である。
●前年の所得※1が4,621,000円※2以下である。

障害年金 生活者支援給付金

※1 障害年金等の非課税収入は、給付金の判定に用いる所得には
　　含まれません。
※2 扶養親族の数に応じて増額。

給付金を受け取れる方（以下の全てを満たす方）
●遺族基礎年金の受給者である。
●前年の所得※1が4,621,000円※2以下である。

遺族年金 生活者支援給付金

※1 遺族年金等の非課税収入は、給付金の判定に用いる所得には
　　含まれません。
※2 扶養親族の数に応じて増額。

プレミア
ム付き

商品券

プレミアム付き
商品券

※おひとりあたり最大2.5万円分の商品券を
　2万円で購入。
※5千円分の商品券を4千円で、
　最大5回に分けて購入可能。

対象店舗でクレジットカード・デビットカード・電子マネー・QRコード
等を使って代金を払うとポイント還元が受けられる制度です。

　絶大なるご支援を賜り、心から
感謝申し上げます。
　外交官として培った交渉力で、
世界に誇れる兵庫、日本を築きま
す。経済では、訪日外国人客の大
幅増を促す神戸空港の国際線
就航を、また、中小企業の人材確
保と就労支援にも取り組みます。
防災の専門人材を育成する「防災
庁」の兵庫設置にも力を注ぎます。

大阪が主役の時代へ
先頭に立つ

感謝を胸に 
世界に誇れる兵庫へ

小さな声に 
寄り添う社会に

　関西中からの真心のご支援に、
厚く御礼申し上げます。
　年金だけでは生活できない高
齢者や、介助サービスが使えず働
けない障がい者の方など、現行制
度では支援の手が届かず、苦しむ
方の切実な声に耳を傾けてきまし
た。こうした声に寄り添い、誰も置き
去りにしない、誰もが活躍できる社
会へ、粘り強く取り組んでいきます。

杉  久武 591,664票 503,790票 594,288票高橋  光男 山本  香苗大阪
選挙区

兵庫
選挙区 比例区

　参院選においては、一方ならぬ
応援を賜り、ありがとうございます。
　制度設計に携わった軽減税率
が、10月からスタートしました。制度
の定着へ、中小の事業者の声をも
とに、きめ細かな対策に引き続き全
力を挙げます。
　２期目も暮らしに役立つ政策を
実現し、大阪・関西万博へ、〝大阪
が主役の時代〟を開いていきます。

ひと  かた

DETERMINATION感謝を胸に働く、
３人の参議院議員の「決意」を紹介します。

　本年4月の統一地方選、また7月の参院選におきましては、皆様の絶大なるご支
援を頂き大勝利することができました。心から感謝申し上げます。
　本年７月6日、「百舌鳥・古市古墳群」が、大阪初となる世界文化遺産に登録さ
れました。私が国土交通大臣時代に要望をいただいてより１５年。多くの皆様の尽
力によって課題を乗り越え、この日を迎えることができました。
　公明党は、皆様の多大なるご支援により、経済再生、
社会保障の充実、安全保障の確保などに、着実に成
果をあげてまいりました。一方で、わが国は人口減少と
高齢化がますます進展しています。また、国際社会は分
断と対立により、混迷の様相を深めています。
　こうした時こそ、安定した政治の下で、確かな政策判
断力と、賢明な外交力を発揮してゆかねばなりません。
国内外に山積する重要課題の克服のため、今後も全
力で取り組んでまいります。

〒550-0013 大阪市西区新町４丁目１０-４
TEL. 06-6532-7071 FAX.06-6532-7055
E-mail : osaka@komei.jp
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長年の悲願が達成！

４つの条件示し市民の生活を守る！

1. 住民サービスを
　低下させません

2. 特別区の設置コストは
　最小限に抑えます

3. 区役所機能を
　維持します　

4. 全特別区に児童相談所を
　設置します

公明党大阪府本部（以下、党府本部）が示した「４つの前提条件」に応じることを、大阪維新の会（以下、
維新）が約束し、５月２５日、「都構想議論」を前に進めることについて、両党間で合意しました。

住民サービスの低下が懸念されるなど、妥協できない理由があり、これまで、住民
投票には容認、「都構想案」については反対の立場でした。制度案を議論する
法定協議会において「都構想案の問題点」を指摘してきましたが、次第に議論
が行き詰まりを見せる中で、早急な住民投票には懸念がありました。

今年４月のダブル選・統一地方選において「大阪の改革」を求める強い民意が
示されました。この民意を尊重し、市民生活を守るために、賛成の立場を受け入
れ、維新と具体的な中身の協議を進めていくことを決断したのです。

全く違います。もちろん、これまで反対してきた「原案」のままでは、賛成できません。ま
た、市民サービスの維持に不安が残るままで、住民投票を行うわけにはいきません。
党府本部は、維新に対し、市民生活を守る「４つの前提条件」を提示し、維新に
約束させることができました。

「都構想」に反対してきた理由も、賛成に転じた理由も、一貫して「住民生活を
守るため」でした。これからもその信念を貫き、責任政党として住民の判断に資する
協定書（設計図）の作成を目指し、法定協議会において建設的で前向きな議論
を進め、民意に応える「大阪の改革」へ、先頭に立ってまいります。

４つの
条件

大阪都構想 一貫した「住民目線」で大阪の改革を前へ――

「都構想」には、これまで反対だったヨネ？

なぜ「賛成」に変わったコメ？

それで一方的に、維新の要望を受け入れたコメ？

住民目線で、積極的に議論してくれるコメね！

地域住民の皆さんと共に、

　北がわ一雄は、1997年から堺北ロータリークラブの方 と々仁徳陵周辺の清掃活動を実施しました。
2006年からは、地元榎・大仙校区をはじめ地域の皆さまと「仁徳陵をまもり隊」として、年2回の大規模
清掃活動を開始。このような取り組みを通して、堺の皆さんと共に、世界遺産登録に向けての機運を高
めてきました。
　2015年3月には、世界文化遺産登録を推進する超党派の国会議員による議員連盟を設立し、北がわ
一雄は同議員連盟の幹事長として、推進活動の先頭に立って、世界遺産登録へ力を注いできました。
百舌鳥・古市古墳群という貴重な文化財を守り、堺・大阪の魅力をさらに発信できるよう、北がわ一雄は
これからも取り組んで参ります。

北がわ一雄が

をリード！
「世界遺産登録」実現

世界文化遺産までの取り組み
2004年
9月

国土交通大臣に就任、当時の堺市長から
世界遺産登録への要望を受ける

2010年
10月

国の世界遺産暫定一覧表に記載

2015年
3月

超党派による衆参国会議員連盟を設立し、
幹事長に就任

2017年
7月

国の文化審議会で「百舌鳥・古市古墳群」を
国内推薦候補に選定

2018年
1月

政府の世界遺産条約関係省庁連絡会議が
ユネスコに推薦書の提出を決定

2019年
7月6日

「百舌鳥・古市古墳群」世界文化遺産登録決定
（ユネスコ世界遺産委員会、アゼルバイジャン）2016年7月 世界文化遺産・菅官房長官に要望

2017年6月 文科相に要請
世界遺産推進議員連盟

「仁徳陵をまもり隊」
清掃活動

世界遺産
登録決定の瞬間北がわ一雄LINE

日々の活動をお知らせします!


